



## Ratifican nota de Interacciones

» HR Ratings ratificó la calificación crediticia de largo plazo de “HR AA-” con perspectiva Estable y la calificación de corto plazo de “HR1” para Interacciones Casa de Bolsa.

La razón que esgrime la valuadora se basa en la mejoría presentada por la Casa de Bolsa en los indicadores de rentabilidad a raíz del incremento en la utilidad por compraventa e ingresos netos por intereses.

Dice que la institución financiera ha mantenido la fortaleza en su gobierno corporativo para el manejo y administración de sus operaciones y se robustece el consejo de administración con la integración de dos consejeros independientes, brindándole una mayor objetividad en el proceso de toma de decisiones realizado por el mismo.